



Résultats du concours d'affiches sur la préservation des océans

publié le 08/06/2023

La semaine du Développement Durable au collège s'est achevée, pour les Cinquièmes, par la réalisation d'affiches nous incitant à la préservation des océans.

Un sondage sur Pronote vous a permis de donner votre avis et d'élire les 8 affiches les mieux réussies.

Vous trouverez le résultat dans les fichiers joints.

Bravo à eux !

Les 8 équipes gagnantes seront invitées à participer à une sortie au musée maritime de La Rochelle, le mercredi 28 juin dans l'après midi. (les formulaires d'inscription seront distribués bientôt).

Documents joints

 [affiches_gagnantes](#) (PDF de 1.9 Mo)

 [affiches_gagnantes_2](#) (PDF de 891.5 ko)

 [resultats_complets](#) (PDF de 83.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.